



Dekoideen mit Kastanien

Die Blätter werden langsam gelb, die Pflaumen blau und die Kürbisse leuchten in prächtigen Orange- und Gelbtönen. Der Herbst ist da und begrüßt uns mit seinen schönsten Farben. Auch in den eigenen vier Wänden kannst Du jetzt für die passende Deko sorgen, zum Beispiel mit selbst bemalten Kastanien. Die deckenden Farben der Glanzlackmarker sind ideal, um Nüsse, Kastanien oder auch Kürbisse stimmungsvoll in Szene zu setzen. Verschiedene Schreibspitzen stehen zur Auswahl, wir haben uns für die ganz feine Spitze entschieden und die Kastanien mit zarten Mustern bemalt. Helle Farben und Metalltöne kommen auf den braunen Früchten besonders gut zur Geltung, es stehen aber auch viele andere leuchtende Farben zur Auswahl.

Material:

- edding 780 Glanzlackmarker in Gold, Weiß und Kupfer oder nach Belieben eine andere Farbe (11 deckende Farben stehen zur Verfügung)
- Kastanien

So einfach geht's:

1. In unserem Beispiel kommen die Glanzlackmarker in Gold und Kupfer sowie Weiß zum Einsatz. Hier siehst Du die Materialien im Überblick



2. Bevor Du mit der Gestaltung beginnst, muss ein neuer Glanzlackmarker wie folgt aktiviert werden: Den Marker mit geschlossener Kappe kräftig schütteln, Kappe entfernen und auf einem saugfähigen Papier den Marker einige Male anpumpen, bis die Tinte in der Spitze erscheint. Jetzt kannst Du loslegen. Nach Gebrauch den Marker immer gut verschließen und waagrecht lagern. Lass Deiner Fantasie bei der Gestaltung freien Lauf und dekoriere, wie es Dir gefällt: Punkte, Kringel oder andere zarte grafische Muster, alles ist möglich.



3. Auf der dunklen Kastanie kommen die Metalltöne und auch Weiß besonders schön zur Geltung. Die Tinte trocknet schnell, so dass Du auch ohne etwas zu verwischen, die Kastanie rundum verzieren kannst.

